Ressort: Politik

Allensbach: Union bei knapp 40 Prozent

Berlin, 18.07.2017, 18:18 Uhr

GDN - Die Union liegt in der aktuellen Umfrage des Instituts für Demoskopie Allensbach bei knapp 40 Prozent. Bei der "Sonntagsfrage" gaben 39,5 Prozent an, sie würden CDU/CSU wählen, die SPD käme auf 25 Prozent.

Die FDP und Die Linke erreichen jeweils 9 Prozent. Jeweils 7 Prozent entfallen derzeit auf Die Grünen und die AfD. In der ersten Junihälfte kamen Union und FDP noch zusammen auf 50,5 Prozent, jetzt sind es nur noch 48,5 Prozent. Allensbach hatte im Auftrag der "Frankfurter Allgemeinen Zeitung" (Mittwochausgabe) zwischen dem 1. und 12. Juli insgesamt 1.403 Personen befragt. Nach Angaben des Instituts ist die Umfrage "repräsentativ".

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-92202/allensbach-union-bei-knapp-40-prozent.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com